

Alles nur rosablau?

Vortrag zum Thema Frühe Kindheit für Eltern von Kindern im Vorschulbereich



Kinder erhalten früh Botschaften dazu, wie ein Mädchen oder ein Junge sein sollte. Die gesellschaftlichen Veränderungen in Bezug auf Geschlechterrollen, Geschlechter- und Familienvielfalt fordern Eltern und Erziehungsberechtigte heraus.

An dieser Veranstaltung wird über Erziehungsfragen gesprochen: Sie hören unterschiedliche Meinungen und diskutieren diese mit anderen Eltern. Chinderhüeti im Chilehuus ist vorhanden und kostenlos!

Wann

Samstag, 09. November 2024

Wo

im Chilehuus, Oberdorfstrasse 1, 8908 Hedingen

08.45 – 09.20 Uhr

Empfang der Kinder in der Chinderhüeti

09.30 – 10.30 Uhr

Fachinput der Referentin der Elternbildung ZH

Claudia Mollet, Fachperson Gesundheit, Bildung & Beratung

10.30 – 11.30 Uhr

Vernetzung & Ausklang

Kosten

keine

Anmeldung für den Vortrag und für die Chinderhüeti via QR Code

Die Veranstaltungsreihe zur Frühen Kindheit wird im 2025 weitergeführt. Bleib informiert!



Kanton Zürich
Bildungsdirektion
Amt für Jugend und Berufsberatung



Gesundheitsförderung Schweiz
Promotion Santé Suisse
Promozione Salute Svizzera



GEMEINDE
Hedingen



Kanton Zürich
Gesundheitsdirektion
**Prävention und
Gesundheitsförderung**

Anmeldung
Vortrag &
Chinderhüeti

